

新杉田公園だより

2025.4 NO.39

春爛漫！たくさんのお花が咲きだしました！新杉田公園に遊びに来てください♪今月はお花の紹介になります♪

雪柳

ユキヤナギ

枝に咲く白い花が雪を連想させることから名前がつきました。柳のように枝垂れていることから柳とつきますが、柳の仲間

ではありません。

花言葉は「愛嬌」「愛らしさ」芝生広場やテニスコート南側付近で見ることができます。

日向水木

ヒュウガミズキ

名前の由来は日向（宮崎県）でたくさん栽培していたという説と、明智光秀（日向守）の所領だった

丹波でたくさん栽培されていたという説があります。花言葉は「思いやり」「信頼」野球場周辺で見ることができます。

連翹

レンギョウ

連翹は薬用植物として渡来しました。

花を煎じて飲んだり、果実は干して生薬にします。抗菌作用などがあります。

空に向かってまっすぐ咲く姿から花言葉は「希望」「期待」野球場周辺で見ることができます。

辛夷

コブシ

コブシとハクモクレンは見分けることが難しいですが、花びらの枚数が違います。

ハクモクレンの花びら（に見えるもの）が9枚あるのにくらべ、コブシは6枚です。

花言葉は

「歓迎」

「友情」

テニス

コート

周辺で

見ることができます。